

平成22年11月29日

第17号

# 大橋川出張所便り

～本庄水辺の楽校編～

松江市立本庄小学校より提供いただいた、「水辺の楽校」に関する記事  
を紹介します！！

出典：「松江市立本庄小学校 校長室だよりNo.17 ， No.19」より

① ごみハンタースタンプラリー



② 水辺の楽校に住む生き物の勉強



③ 第1回さざなみマラソン



～担当者より～

11月より、松江市立本庄小学校より中海（水辺の楽校等）に関する情報を提供頂くこととなりましたので、随時紹介していきます。  
学習の場として活用していただくことが、よりよい管理に繋がると思っています。  
関係者の皆様におかれましては、御礼申し上げます。

## ① ごみハンタースタンプラリー (松江市立本庄小学校 校長室だより No.17)

10月14日(木)昼休みに、児童会の環境委員会の企画で、「ごみハンタースタンプラリー」という催しがありました。

### ☆ 流れ

- 開会式
- あいさつ
- ルール説明
- スタンプラリー
- 閉会式
- 得点計算
- 成績発表
- 班毎に振り返り



### ☆ ルール

- かくれている環境委員を見つけてタッチしたら10ポイント
- 落ちているごみを拾ったら1個につき1ポイント
- 班長は、点(ポイント)が入るごとに、カードにスタンプを押していく
- 常に班長を中心に、班ごとに動く(ばらばらで動いた班は減点する)
- 1つの班に「燃やせるごみ」と「燃やせないごみ」の袋を1つずつ配布

学校(校庭を含む)の周りや水辺の楽校の遊歩道などを舞台にした活動でしたが、単に「ごみを拾いましょう」でなく、これをスタンプラリーとして展開したところにアイデアが見られるなあと感心しました。

たくさんのゴミを子ども達が拾いました。水辺の楽校の遊歩道には、波に打ち上げられた発砲スチロールの破片などたくさんのごみがありましたがとてもきれいになりました。

～ 以上 ～

## ② 本庄幼稚園の活動 ～水辺の楽校に住む生き物の勉強(大谷幼稚園さんとの交流)～

(松江市立本庄小学校 校長室だより No.19)

11月8日(月)に大谷幼稚園さんが来園されて交流学習を行いました。

水辺の楽校に住む生き物をいっしょに採集し、この日講師として来ていただいた母衣小学校に勤務しておられる桑原弘道先生から、採集した生き物の名前や特徴についてお話を聞かせていただきました。

自分達が実際につかまえた貝やえび・かに・魚のお話でしたので、(難しい勉強にも関わらず)、子ども達は集中してお話を聞いていました。

～ 以上 ～



### ③ 第1回さざなみマラソン (松江市立本庄小学校 校長室だより No.19)

11月4日(木)に、松本正さんをお迎えして第1回さざなみマラソンを実施しました。天候に恵まれて、大山・大根島・江島大橋・枕木山などの眺めもたいへんすばらしく、絶好のマラソン日和となりました。

子ども達は、転倒することもなく全員完走することができました。

それにしても子ども達のスタートダッシュの速さは相当なもので、全員が全力疾走のようなスピードで走っていきました。

松本さんからは各学年の男女別1位～3位の子どもに渡してほしいとトロフィーや盾を寄贈いただいていたものを、この日、6年生の男女それぞれ1位になった子どもに優勝トロフィーを渡していただきました。

記録証を子ども達全員に渡しました。完走したがんばりをほめてあげたいと思います。

～ 以上 ～

※ 松本正氏(69歳)

数々のマラソン大会に出場されている地元ランナー

